

Die Federrollenkette zeichnet sich dadurch aus, dass der Käfigring durch Kettenglieder ersetzt wird. So ist es möglich, die Federrollenkette zu montieren, ohne dass sie über ein Wellenende geschoben werden muss.

Die Federrollenkette wird wie eine Manschette um die innere Laufbahn geschlagen. Damit ihre Enden während der Montage nicht wieder aufklappen, können sie mit einem dünnen Faden oder Bindedraht verbunden werden.

Hierbei ist darauf zu achten, dass der Draht nicht über die Hüllkreisdurchmesser (innen und außen) heraussteht.

Auf diese Weise vormontiert, kann nun die Welle mit der Federrollenkette in die äußere Laufbahn montiert werden.

Wichtiger Hinweis: Wurde Bindedraht oder –faden zum Zusammenhalten der Kette verwendet, so ist dieser jetzt vollständig zu entfernen.

